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DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE N. 13 DEL  23/02/2010  

  
 

OGGETTO:  CENTRO DI AGGREGAZIONE GIOVANILE - DISCUSSIONE   

 
L'anno duemiladieci, addì  ventitre del mese di febbraio  alle ore 16.30, nella Sala Consiliare del 
Palazzo Comunale del Comune di Monte Sant’Angelo, convocato con apposito avviso scritto del 
Presidente del Comunale prot.  1953 del 17/2/2010, si è riunito il Consiglio Comunale in seduta 
pubblica 
Alla seduta di seconda convocazione oggi, partecipata ai Signori Consiglieri a norma di legge, risultano 
presenti all’appello nominale, disposto dal  Presidente del Consiglio Dott. Matteo Savastano. 
 

N. Cognome e Nome P A N. Cognome e Nome P A
1  CILIBERTI Dott. Andrea  SI   12 GRANATIERO Dott. Giovanni  SI  
2  TOTARO Dott. Giuseppe  SI   13 DI IASIO Ing. Antonio  SI  
3  CIUFFREDA Sig. Domenico  SI   14 DI BARI Prof. Donato  SI  
4  TOTARO Sig. Damiano    SI 15 VERGURA Avv. Luigi  SI  
5  TOTARO Sig. Vincenzo  SI   16 NIGRI Dott. Antonio Giuseppe  SI  
6  LAURIOLA Arch. Andrea  SI   17 PETTINICCHIO Avv. Antonio   SI 
7  COCCIA Sig. Pasquale  SI   18 TROIANO Dott. Mario  SI  
8  SAVASTANO Dott. Matteo  SI   19 PALUMBO Prof. Pasquale  SI  
9  GALLI Prof. Marco  SI   20 FUSILLI Sig. Michele  SI  
10  NOTARANGELO Geom. Matteo    SI 21 ARMILLOTTA Dott. Salvatore Antonio  SI  
11  TARONNA Sig. Donato  SI       

 
TOTALE CONSIGLIERI PRESENTI N. 18 ASSENTI N. 3 SU 21 ASSEGNATI AL COMUNE 
(COMPRESO IL SINDACO) e su N. 21 ATTUALMENTE IN CARICA 
 
Partecipa con funzioni consultive, referenti e di assistenza  IL SEGRETARIO GENERALE Dott. 
Antonio lo Russo (art. 97, comma 4° lett. A T.U.E.L. – D.L.vo n. 267/2000). 
Il Presidente, constatato il numero legale, dichiara aperta la seduta ed invita gli intervenuti a deliberare 
sull’oggetto sopra indicato.  

Sono presenti in aula tutti gli Assessori. FEROSI avv. Michele MAZZAMURRO prof. 
Antonio  

 
 

PARERE DI REGOLARITA' TECNICA 
Il Responsabile del Settore   SEGRETERIA  Dott. Antonio Lo Russo ai sensi del’art. 49, D.lgs 18/8/2000, n. 267 sulla 
presente proposta deliberazione esprime parere  presa visione. 
 
 
 
Monte Sant’Angelo, 23/02/2010    SEGRETERIA 

  Dott. Antonio Lo Russo 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 
 
   PALUMBO:il Centro nasce per fornire ai giovani un contenitore dove questi possano socializzare 
lontano dalla strada e dai suoi pericoli.Vi sono stati destinati fondi del Piano sociale di Zona e del 
bilancio comunale ed è stato istituito per giovani ed associazioni.Condanna il comportamento 
dell’Amministrazione per aver mutato la destinazione originaria di quei locali destinandoli a sede di 
uffici comunali.Con il Centro si voleva promuovere il territorio intero. Invita l’Amministrazione ad 
una consulta cittadina sull’argomento ed a ritornare sulle proprie decisioni. 
 
GRANATIERO: apprezza l’intervento del consigliere giovane e ne condivide le aspettative.Ricorda 
l’approvazione dello Statuto voluto da tutti e quanto è stato fatto di concerto per dare alle 
associazioni la possibilità di unirsi e di operare.non si vuole, però, stravolgere il progetto iniziale ma 
si vuole utilizzare quei locali anche per risolvere qualche problema inderogabile di alcuni uffici 
comunali. 
 
VERGURA:ritiene che la soluzione proposta dall’Amministrazione non sia da accogliere perché 
non risponde alle reali esigenze dei giovani di Monte Sant’Angelo e la spesa già effettuata per 
l’arredamento del Centro diventa inutile.Non condivide l’idea di trasferire il Centro in altri locali e 
lamenta la mancata risposta alla richiesta di referendum. 
 
ARMILLOTTA:non è rilevante l’alto o basso numero di giovani nella Città, è importante che si dia 
risposta adeguata alle loro esigenze e che si incrementi la disponibilità verso le 
associazioni.Concorda con l’idea iniziale del progetto.Invita l’Amministrazione a rivedere questa 
sua scelta e a destinare i locali dell’ex convento cappuccini per l’aumento di posti letto a favore 
degli anziani. Tutto questo al più presto. 
 
TOTARO G.:ricorda che non è una novità spendere soldi inutilmente ma questo non deve più 
avvenire.Concorda sulla necessità di destinare i locali cappuccini agli anziani.Contrario alla 
allocazione del Centro sociale alla ex caserma CC.che dovevano, invece, divenire sede della 
biblioteca comunale. Perché non si pensa a trasferire il Centro sociale e quant’altro all’ex ostello di 
via Estramurale? Non si deve continuare a sbagliare e a sprecare denaro pubblico. E’ opportuno, 
forse, rivedere la situazione nel complesso. 
 
Di BARI: registra soddisfatto la serenità degli interventi sul tema e ritiene che le scelte effettuate 
sono risultate giuste in quel momento: il passare del tempo ed il mutamento delle esigenze portano a 
pensare in modo diverso.Consiglia all’Amministrazione di ripensare la situazione e rispondere alle 
esigenze dei giovani con priorità destinando i locali in discorso come laboratorio urbano-culturale e 
non come uffici comunali. 
 
PALUMBO:breve cronistoria sulla biblioteca e sul Centro Sociale.Ritiene che la situazione debba 
rimanere quella attuale come previsto, anche perché ormai sono stati spesi parecchi soldi. 
 
MAZZAMURRO:sta emergendo la necessità di verificare la situazione alla luce delle esigenze 
evidenziate dai giovani e da altre componenti della cittadinanza.Invita a prendere in esame 
l’opportunità che viene offerta dall’Arcivescovo con il Centro che la Curia sta allestendo in corso 
Vittorio Emanuele(ex circolo cacciatori).Si allontanano Nigri-Troiano-di Bari-Fusilli- presenti 13.  
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LAURIOLA:la scelta dei locali ex convento cappuccini è stata determinata dalla posizione centrale 
degli stessi e dalla considerazione dei lavori che si andranno a realizzare nella villa comunale. 
 
SINDACO:prende atto delle posizioni espresse dagli intervenuti e, con soddisfazione, del clima 
sereno che li ha caratterizzati. Rileva, però, che la situazione di disagio che vivono i giovani non 
può essere risolta con il Centro di aggregazione.Accoglie il consiglio di rivedere la situazione nel 
suo complesso e trovare soluzioni più idonee a venire incontro alle esigenze evidenziate entro breve 
termine.L’Amministrazione è particolarmente sensibile verso i problemi della cittadinanza tutta e 
dei giovani in particolare. 
L’obietto n.2 viene rinviato per mancanza del quorum necessario. 
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Del che si è redatto il presente verbale, che viene firmato come segue 

 
 

Il Presidente  
 Dott. Matteo Savastano  

Il Segretario Generale    
 Dott. Antonio lo Russo  

 
 
 

 
C E R T I F I C A T O  D I  P U B B L I C A Z I O N E  

 

Certifico che copia di questa deliberazione del Consiglio Comunale è stata affissa all’albo pretorio del 

Comune oggi  e  vi rimarrà pubblicata per quindici giorni consecutivi ai sensi dell’art. 124 del D.Lgs. 

267/2000. 

 

Lì,    Il Segretario Generale  
 Dott. Antonio lo Russo  

 
 

  
 
      

  
 
 

ESECUTIVITA’ DELLA DELIBERAZIONE 
La presente deliberazione è divenuta esecutiva: 
[   ]  perché dichiarata immediatamente eseguibile (art. 134, c. 4, D.Lgs n. 267/2000) 
[   ] per decorrenza gg. 10 dalla data di pubblicazione (art. 134, c. 3, D.Lgs. n. 267/2000) 
 
Monte Sant’Angelo, li                                Il Segretario Generale 
  Dott. Antonio lo Russo 
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